

AVANZA INICIATIVA
PARA REVELAR
IDENTIDAD DE
LOS DEPRAVADOS

P 2. HECHOS



Ilustrativa / Shutterstock

EFE / El Siglo



ESTADOS
UNIDOS LARGÓ
A JULIO CÉSAR
CHÁVEZ JR.
PARA QUE
ENFRENTE A LA
JUSTICIA EN
MÉXICO

P 12. ESTADIO

¡Mucha violencia! Cuatro asesinatos en un día



TRES DE LOS CRÍMENES
FUERON EN SAN
MIGUELITO

Los gatilleros están desatados, se reportaron
hechos de sangre en El Valle de Urracá, Santa
Librada, Curundú y Samaria. En agosto, van 31
homicidios a nivel nacional

P 14. LA ROJA

SECH Y BOZA
NOMINADOS A
LOS PREMIOS
JUVENTUD QUE
SE CELEBRARÁN
EN PANAMÁ



P 7. PLAY

ARRINCONAN
A MADURO,
GRINGOS
ESTÁN
DISPUESTOS
A TODO



P 6. MUNDO



El Siglo



Ciclista que iba para su trabajo fue arrollado, el conductor se fugó

MIGUEL VICTORIA

REDACCION@ELSIGLO.COM.PA

Un hombre, de 64 años, perdió la vida la mañana de ayer martes tras ser atropellado en la avenida Mariano Rivera en el distrito de La Chorrera. La víctima se dirigía a su trabajo en una bicicleta.

El conductor que arrolló al ciclista se dio a la fuga, pero por las cámaras de videovigilancia la Policía Nacional logró aprehenderlo en el distrito de Arraiján y fue llevado ante las autoridades competentes.

Los testigos contaron que el irresponsable conductor del sedán se bajó, tomó la bicicleta, la tiró a

un lado y luego escapó de la escena del accidente.

La víctima fue identificada como Mario Acosta, residente del sector El Maraíonal en Barrio Balboa, de La Chorrera, quien laboraba en el Mercado de Abastos.

Familiares de Acosta llegaron a la escena, su hija entre lágrimas, dijo que era un hombre trabajador y querido por sus compañeros. Exige que el responsable enfrente las consecuencias.

En lo que va de este año, en Panamá Oeste, se han reportado 22 víctimas fatales por accidentes de tránsito.

El pasado 15 de agosto, otro hombre fue atropellado en la vía que comunica con el poblado de Cerro Cama, en el sector La Colorada de La Chorrera, no sobrevivió.

Pasó ocho años con un cuchillo dentro de su pecho y sobrevivió

ABDIEL QUINTERO

REDACCION@ELSIGLO.COM.PA

INCREÍBLE. Una secreción que emanaba debajo de su tetilla derecha lo hizo acudir al hospital, después de varios exámenes y del relato del paciente, los médicos quedaron sorprendidos.

Resulta que el hombre, de 44 años, pasó ocho años con un cuchillo dentro de su pecho.

Jamás sintió dolor torácico, dificultades respiratorias, tampoco tuvo tos o fiebre. En principio los especialistas de un hospital en Tanzania, donde ocurrió este insólito



caso no encontraban la causa de su mal, pero días después todo cambió.

El hombre le narró a los galenos que hace ocho años, en un ataque, había sufrido múltiples cortes en el rostro, espalda, pecho y abdomen. Solo recibió los primeros auxilios superficiales para cerrar las heridas, y por la falta de recursos económicos, no se le practicaron radiografías ni es-

tudios por imagen. Un cuchillo había quedado dentro de su cuerpo.

Fue atendido en el Hospital Nacional Muñizbili. El arma se encontraba rodeada de pus y tejido necrótico, creando la infección que lo llevó a buscar ayuda médica, tuvieron que intervenirlo quirúrgicamente, le drenaron la pus y le removieron lo infectado. Se salvó de milagro.